

15 fév 2008 -17:57

Journée de l'Artisan, ce dimanche 17 février

Sabine Laruelle, Ministre de l'Economie, des Indépendants et de l'Agriculture

Sabine Laruelle, Ministre de l'Economie, des Indépendants et de l'Agriculture

Le 17 février prochain, plus de 450 artisans francophones et néerlandophones ouvriront les portes de leur atelier pour vous faire découvrir leur savoir-faire et vous transmettre leur passion. Initiée et organisée par Sabine Laruelle, Ministre de l'Economie, des Indépendants et de l'Agriculture, cette deuxième édition vous permettra de découvrir ou redécouvrir des métiers de l'artisanat.

Durant toute une journée, les visiteurs pourront découvrir les trésors du secteur avec des visites placées tantôt sous le signe de l'originalité tantôt sous le signe de la finesse et de la perfection.

Que ce soit via les 50 chemins thématiques, ou au gré de leurs envies, les visiteurs d'un jour auront l'occasion de faire leur choix parmi plus de 450 artisans et plus de 50 métiers différents.

Pour la Ministre, il importe de soutenir et de développer un secteur qui a un rôle à jouer dans le dynamisme de l'économie belge. « Alors que la création d'emploi dans notre pays est une priorité, les toutes petites entreprises que l'on trouve massivement dans le secteur de l'artisanat peuvent contribuer à cette relance. Il faut que les jeunes sachent au moment de poser des choix d'orientation que la passion peut parfois mener à l'emploi et à l'épanouissement. Il y a aujourd'hui des emplois possibles dans le secteur de l'artisanat et il faut que cela se sache. C'est un secteur d'avenir pour qui veut bien se donner la peine de se prendre en mains ! »

En Belgique, ce secteur représente plus de 175.000 entreprises et génère plus de 312.000 emplois (entrepreneurs actifs et salariés).

Soutenir et développer l'artisanat, c'est également pérenniser un savoir-faire. Avec près de 300 artisans participant lors de la première édition, c'est plus de 50 000 visiteurs, qui sont partis à la découverte de ces passionnés.

Avec déjà près de 10.000 visiteurs sur le site web, l'édition 2008 semble bel et bien parti pour battre des records d'affluence.

Cette journée est une initiative de la Ministre de l'Economie, des Indépendants et de l'Agriculture, en collaboration avec le SPF Economie.

Infos : www.journeedelartisan.be